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FORUMS POUR L'ENTOURAGE

APPEL À L'AIDE

  Par lablonde Posté le 13/08/2022 à 13h00

Bonjour, en ultime recours je me tourne par ici. Mon mari a été opéré d'un cancer gastrique, d'après notre médecin c'est du à l'alcool très
certainement mais mon mari a "omis" de parler de sa consommation d'alcool à son oncologue qui lui a dit en gros que c'était la faute à
pas de chance. L'opération a eu lieu en début d'année et il continue à boire 2 bières par ci, l'apéro et du vin lorsqu'on nous sommes chez
des amis ou que nous recevons. J'ai essayé d'en parler avec lui mais évidemment il n'a aucun problème avec ca et se braque tout de
suite et moi je me fais du souci car j'ai bien l'impression qu'il va reprendre ses travers d'avant et j'ai peur de savoir où tout ca va nous
mener. On lui a dit de reprendre sa vie d'avant, oui ok mais ca veut dire profiter, sortir, en aucun cas on ne parlait de sa consommation
d'alcool mais il ne retient que ce qu'il veut. Merci pour vos éventuels témoignages.

1 RÉPONSE

Pepite - 16/08/2022 à 09h36

Bonjour lablonde,

Bienvenue sur ce forum.

Pourquoi ce choix de pseudo ?

Je suis en rémission et je comprends vos peurs. Car ce sont elles qui vous ont poussé à écrire ici, n'est-ce pas ? Qu'elles sont elles ?

Mon mari m'accompagnait aux rendez-vous avec l'oncologue afin d'avoir 4 oreilles et je prenais des notes car j'avais des questions.

Il me semble que votre mari ne mesure pas la situation alors que personnellement je me suis mise en mode partenaire de soins pour me
donner toutes les chances.
Ceci dit, c'est aussi le fil de mon chemin personnel. J'entends par là qu'il ne suffit pas d'un choc ou l'annonce d'un malheur pour que
quelqu'un change du jour au lendemain ou se réveille.

Certains vont au bout de leurs stratégies de gestion de la douleur en prenant une substance toxique qui met leur mental en mode OFF et
le cancer n'est qu'une souffrance de plus pour laquelle ils répondront de la même façon.

C'est donc l'histoire de votre mari. Mais ce qui m'intéresse surtout, c'est la vôtre. 

Je ne peux que vous inviter à prendre soin de vous. C'est le plus important. Votre corps, votre âme et votre esprit sont au coeur de ce
programme. Ne cherchez pas d'accessoires externes.
Pour cela, dans les centres anti-cancer il existe des supports, des associations qui seront là pour vous.

Trouvez un thérapeute qui vous guidera vers un voyage pour la belle personne que vous êtes. 

Croyez que je suis sortie grandie de cette épreuve. 
On a la chance d'être dans ce pays où on soigne sans CB, quelque soit les choix, même les plus sombres.

Bien à vous,

Pépite 
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